Bajo Palabra GRO (Sitio)

2024-05-31

A qué hora se sabrá resultados del 2 de junio

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://bajopalabra.com.mx/a-que-hora-se-sabra-resultados-del-2-de-junio/

El INE implementará conteos rápidos para la integración del Congreso, incluyendo la Cámara de Senadores y Diputados, con resultados preliminares. Ciudad de México, 31 de mayo de 2024 El Instituto Nacional Electoral (INE) ha establecido los horarios específicos en los que se divulgarán los resultados preliminares de las elecciones presidenciales del 2024 en México. Según la programación anunciada, los primeros resultados del conteo rápido podrán conocerse entre las 22:00 y 23:00 horas del domingo 2 de junio.Durante una rueda de prensa, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, detalló que el anuncio de los resultados iniciales para la Presidencia de la República se realizará aproximadamente entre las 10:00 y las 11:30 de la noche. Además, aseguró que posteriormente, después de las 11:30, se procederá a informar sobre las tendencias en la conformación de la Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores. Este año, el INE también implementará por primera vez conteos rápidos para la integración del Congreso de la Unión, que incluirá tanto a la Cámara de Senadores como a la Cámara de Diputados.En cuanto a la logística del día electoral, se reportó que las casillas cerrarán oficialmente a las 18:00 horas, aunque en algunos estados como Yucatán, debido a la cantidad de cargos en disputa, las casillas cerrarán una hora antes, a las 17:00 horas. Esto permitirá a los funcionarios y presidentes de casilla preparar y subir los resultados electorales preliminares en un tiempo máximo ideal de dos horas.El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) comenzará a transmitir datos a partir de las 20:00 horas, momento en que los Comités Técnicos confirmen que las tendencias son firmes. Este programa incluirá todas las actas del país que se hayan computado hasta ese momento. Además de la Presidencia y el Congreso, los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) serán responsables de divulgar los resultados de las elecciones en ocho estados y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. En la capital, el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que entre las 22:00 y 24:00 horas del mismo día, se podrán conocer los resultados de los conteos rápidos para la Jefatura de Gobierno y las 16 alcaldías. Cabe destacar que, debido a conflictos políticos, sociales, agrarios y de inseguridad, no se instalarán 175 casillas electorales de un total de 170,000 planeadas, siendo Michoacán y Chiapas los estados más afectados.La consejera Carla Humphrey subrayó que los resultados serán anunciados una vez que los expertos confirmen que las tendencias de votación son irreversibles. La información se compartirá en cadena nacional y también será comunicada a los presidentes de los OPLE para la divulgación de resultados en las gobernaturas y otros cargos locales.